

Reactivan mesa de trabajo para reforzar la seguridad en el mar en Pelluhue

Tras el reciente accidente entre una surfista y un pescador artesanal en Coquecura, este viernes se retomó en la comuna de Pelluhue una mesa de trabajo con el objetivo de reforzar la seguridad en el mar y prevenir futuros incidentes.

La instancia, en la que participaron alrededor de 15 personas, busca establecer medidas de ordenamiento que permitan una convivencia segura entre quienes practican deportes náuticos y la pesca artesanal. Entre los asistentes se encontraban representantes de la Armada, Seguridad, Emergencias, la alcaldía, el alcalde de Mar, sindicados de pescadores, clubes y escuelas de surf, además de otros actores vinculados al ámbito marítimo.

La Armada, como organismo técnico, será la encargada de definir los lineamientos y recomendaciones para garantizar la seguridad en las costas de la comuna. En este sentido, se trabaja en la elaboración de una resolución que será presentada próximamente a la Capitanía de Puerto de Constitución. Este documento se ajustará a la normativa vigente en la caleta de Curanipe y reafirmará el compromiso de proteger tanto a quienes disfrutan del mar como a quienes desarrollan sus actividades

laborales en él. La reactivación de esta mesa de trabajo responde a la necesidad de generar estrategias efectivas para evitar accidentes y fortalecer la coordinación entre las distintas entidades involucradas. Con ello, se espera avanzar en la implementación de medidas concretas que garanticen la seguridad y el orden en las actividades marítimas en la zona.



laborales en él. La reactivación de esta mesa de trabajo responde a la necesidad de generar estrategias efectivas para

evitar accidentes y fortalecer la coordinación entre las distintas entidades involucradas. Con ello, se espera avanzar en la im-

plementación de medidas concretas que garanticen la seguridad y el orden en las actividades marítimas en la zona.